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No dia 11 de setembro aconteceu a reunião de acompanhamento para abordar o banco

de áreas degradadas - Criação de banco de áreas para reflorestamento na Faixa

Marginal de Proteção (FMP) do Rio Piabanha. Na ocasião participaram membros do

Comitê, do INEA e do Município de Petrópolis.

11/09/2024: Reunião com Ministério Público.
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12/09/2024: 22° Reunião Ordinária Câmara Técnica Mananciais.

No dia 12 de setembro aconteceu a 22ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica

Mananciais. Na pauta continham os assuntos, entre outros: Continuação da discussão

sobre monitoramento de agrotóxicos na RH-IV; Atualizações sobre o andamento das

ações do Programa Mananciais CEIVAP em Vieira/Teresópolis; Andamento do Edital de

Restauração Florestal; Discussão sobre Planos Municipais de Mata Atlântica para os

municípios.



Nos dias 13 e 30 de setembro ocorreram os encontros de Mentoria para Projetos de

Educação Ambiental para os Planos de Bacia iniciados nas Oficinas de Educação

Ambiental. O foco dos encontros foi trabalhar na elaboração dos Projetos de

Educação Ambiental definidos pelo Comitê: “De Olho no Monitoramento das Águas da

RH IV” e “Realizar ações de EA para reduzir o desmatamento na mata ciliar dos rios”.

13/09/2024 e 30/09/2024: Mentoria sobre Projetos de Educação Ambiental.

Na manhã do dia 19 de setembro, o Comitê de Integração da Bacia Hidrográfica do Rio

Paraíba do Sul (CEIVAP) promoveu uma reunião junto às diretorias dos Comitês de

Bacia Hidrográfica (CBHs) para tratar da Discussão sobre a estratégia de mobilização

e divulgação do Plano de Gerenciamento do Rio Paraíba do Sul (PGR).

19/09/2024: Reunião Diretorias CBHs e CEIVAP.

Também no dia 25 de setembro, houve a 3ª Reunião do Grupo de Trabalho Educação

Ambiental, Comunicação e Mobilização para tratar sobre os encaminhamentos sobre a

Mentoria de Educação Ambiental para o Comitê Piabanha; a solicitação aos membros

e Prefeituras de envio de informação sobre ações de educação ambiental de seus

Municípios para serem compiladas; informes sobre as capacitações no âmbito do

Programa Mananciais, em Vieira – Teresópolis/RJ; entre outros assuntos.

19/09/2024: 3ª Reunião Grupo de Trabalho Educação Ambiental,

Comunicação e Mobilização.



No dia 20 de setembro ocorreu mais uma palestra de capacitação promovida pelo

Comitê Piabanha, dessa vez o tema foi Sistemas de informação para qualidade da

água para consumo humano: desafios para vigilância ambiental, ministrada por Ana

Cristina Simões Rosa. Essa foi a 3ª palestra do ano de 2024, como parte do Plano de

Capacitação previsto no Plano de Comunicação do Comitê Piabanha.

Essa e outras palestras podem ver assistidas pelo canal do Comitê Piabanha no

Youtube: https://www.youtube.com/watch?v=TcA_LPr9-nc

20/09/2024: Palestra de Capacitação.

https://www.youtube.com/watch?v=TcA_LPr9-nc


No dia 25 de setembro ocorreu a 22ª Reunião da Câmara Técnica de Saneamento

Básico. A pauta da reunião em questão abordou temas como: Andamento das ações

de Saneamento - Resolução CBH-Piabanha nº 82/2023 (Indicador 3 - CG);

Apresentação do escopo do TdR de Diagnóstico Saneamento RH-IV; Dados PROCON

Água Alto Piabanha - parâmetros dos efluentes; entre outros.

25/09/2024: Reunião INEA diretrizes de usos insignificantes e outorgas

coletivas.

Na tarde do dia 25 de setembro, o Comitê Piabanha e o INEA se reuniram para discutir

as diretrizes de usos insignificantes e outorgas coletivas. Foram apresentadas pelo

Comitê as diretrizes priorizadas referentes à Outorga e Cobrança e depois realizada

discussão sobre a comparação da vazão média dos rios de compõem a Região

Hidrográfica IV (RH-IV) com as diretrizes de uso insignificante definidas para o Rio

Paraíba do Sul, assim como discutidas formas de alterar os valores considerados como

insignificantes e a possibilidade de criar Outorgas Coletivas

25/09/2024: 22° Reunião Câmara Técnica Saneamento Básico.



27/09/2024: 100° Reunião Diretório Colegiado.

No dia 27 de setembro aconteceu a 100ª Reunião do Diretório Colegiado do Comitê

Piabanha. A reunião tratou, entre outros assuntos, sobre: Discussão sobre definições

para monitoramento de agrotóxicos; Status e encaminhamentos referentes às

principais ações PAAD 2024; Início do Planejamento (PAAD) 2025 – Levantamento de

ideias de ações; Status dos encaminhamentos da última reunião e Apresentação e

discussão sobre definições para mapeamento aéreo no Alto Quitandinha


